
Message de Pâques 2021 

 

Découvrez les œufs de Pâques, découvrez le Christ ressuscité ! 

Jean-Pierre Delville, évêque de Liège 

  

Chers Frères et Sœurs, 

 

Recevez mes meilleurs vœux de bonne fête de Pâques ! Malgré les limites mises à nos 

célébrations, nous n’oublions pas la fête de la vie. Le Christ est ressuscité ! 

Pâques, c’est chercher et découvrir Jésus. C’est comme les œufs de Pâques : on doit les 

chercher dans le jardin et les découvrir car ils sont cachés ! Dans l’évangile de la Vigile 

pascale selon saint Marc (16,1-7), nous lisons que trois femmes, amies de Jésus, se rendent à 

son tombeau après sa mort, pour soigner son corps : Marie-Madeleine, Marie, mère de 

Jacques, et Salomé. Elles y voient un jeune homme vêtu de blanc, qui leur dit : « Vous 

cherchez Jésus de Nazareth, le crucifié ? » 

Cette parole me fait réfléchir : les femmes en effet cherchent Jésus. Nous aussi nous 

sommes invités à chercher Jésus. Dans chacune de nos vies, il y a des questions, des doutes, 

des recherches. Nous sommes parfois dans la difficulté à cause de problèmes dans nos 

familles ou au travail, à cause des problèmes de notre société et des peurs que nous vivons. 

Cette année, en outre, nous sommes frappés par la pandémie du Covid. Ces trois femmes 

aussi étaient frappées par la souffrance : on avait exécuté injustement leur meilleur ami, 

Jésus. Mais elles le cherchent quand même, elles vont jusqu’à son tombeau ! Alors, nous 

aussi, osons chercher Jésus dans notre vie ; n’oublions pas son message et sa force de vie. 

Le jeune homme assis au tombeau de Jésus dit encore aux femmes : « Jésus est ressuscité ! Il 

vous précède en Galilée. Là vous le verrez comme il vous l’a dit ». Jésus est donc vivant, mais 

on ne le voit pas en direct. « Il nous précède en Galilée ». Qu’est-ce que cela veut dire ? Cela 

signifie que Jésus donne à chacune de nos vies une deuxième chance, une nouvelle occasion 

de le découvrir. La Galilée, c’est une région de frontière et de périphérie. Cela veut dire 

qu’on découvre Jésus dans les périphéries de notre monde. Nous découvrons Jésus quand 

nous sommes attentifs aux pauvres, aux malades, à ceux qui sont dans le besoin.  



Nous découvrons Jésus quand nous reconnaissons notre faiblesse et que nous recherchons 

une lumière et une force pour notre vie. 

La Galilée, c’est aussi le lieu de l’enfance de Jésus, de son premier ministère public et de ses 

premiers disciples. Elle nous fait penser à notre lieu d’enfance, à notre village ou notre ville, 

avec nos parents, notre famille, notre histoire, notre culture. Jésus veut nous retrouver dans 

notre Galilée, c’est-à-dire dans le lieu que nous aimons. C’est pourquoi cette année, toutes 

les cloches sonneront à midi le jour de Pâques pour fêter la résurrection du Christ et faire 

participer à la fête ceux et celles qui n’auront pu se rendre à une célébration. 

Jésus nous donne même une Galilée nouvelle, un nouveau lieu de communion, dans nos 

communautés de foi chrétienne ; il est présent quand nous vivons une vraie réalité d’amitié 

sociale et de solidarité. Jésus est une présence réelle dans notre vie, une force réelle, un 

souffle de renouveau et d’espérance. 

Remercions-le d’être là pour nourrir nos vies et nous donner l’espérance ! Unissons-nous en 

communauté pour contrer l’individualisme de notre société et la logique du « chacun pour 

soi » ! Et témoignons de lui, autour de nous, avec joie ! Alléluia ! 

† Jean-Pierre DELVILLE, évêque de Liège 

 


